



Tienda de caramelos y golosinas Hello Candy ya está en el mall

En el Mall Espacio Urbano de Punta Arenas se inauguró la nueva tienda de caramelos y golosinas "Hello Candy", que llegó para revolucionar y disfrutar de un sinfín de sabores que endulzan el corazón.

Es local está ubicado en el tercer piso del centro comercial, con su bello stand donde se ofrece un sinnúmero de gavetas llenas de diferentes golosinas, como gomitas, caramelos y chocolates, entre otras sorpresas.

Su propietaria, Ana Reyes, en conversación con Pinguino Multimedia, señaló que "llegamos a Punta

Arenas para quedarnos y para endulzar los días de nuestros vecinos en el Mall Espacio Urbano".

Asimismo, comentó que "tenemos servicio a granel. Las personas se pueden servir solas, autoservicio, o les podemos ayudar a servir. Y pueden mezclar entre un universo de gomitas y dulces; se vende a partir de 100 gramos. También tenemos dulces envasados al paso también". Agregó que la gran mayoría de dulces son sin gluten, además hay una opción vegana y también sin azúcar, "dulces para todos los gustos".



CEDIDA